

かめっ子だより No. 156

令和7年12月17日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

インフルエンザ猛威を振るう！ 2年生で学年閉鎖！！



ニュース等で報道されている通り、今年のインフルエンザの感染力は驚異的です。本校でも、学級閉鎖になったことはその都度お知らせしていますが、一向に収まる気配がありません。学級閉鎖をしたクラスは何とか落ち着いたものの、次は違うクラスで広がるなど、なかなか収束しません。たいていは土日後の週明けに多く、これで5週連続学級閉鎖の措置をとっています。さらに今週は2年生において、学年全体を閉めることになりました。

保護者の皆さま方には、お迎え等ありがとうございます。併せて家庭内の手洗い・うがい等の徹底も含め、体調管理にもご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。



本日から個人懇談会が始まります。個人懇談会につきましては、仮にお子様のクラスが学級閉鎖となつたとしても、予定通り実施させていただきます。もし、お子様の看護等で来校が無理な場合は、担任にご相談ください。

ミニ避難訓練を実施！

8日(月)23時15分頃、青森県東方沖を震源とするマグニチュード7.5と推定される地震が発生しました。青森県八戸市では最大震度6強を観測し、今年最大規模の地震となりました。私たちのいる日本列島は、4つのプレートがひしめき合う場所に位置しており、これらのプレートがぶつかり合う境界で地震や火山活動が活発に起こっています。南海トラフ巨大地震も、今後30年内に非常に高い確率で発生するといわれています。



もしもの時にしっかりと行動が取れるように、亀井小学校でも避難訓練を行っており、11日(木)には、地震を想定した「ミニ避難訓練」を実施しました。“ミニ”と称したのは、その場でできることを行い、確認することを趣旨とし、屋外へは避難せず、また短時間で実施するということで“ミニ”と名乗っています。ねらいを「どの時間、どの場所であっても、安全な対応を教職員や児童ができるようにする」と定め、子どもたちには開始時間をあえて知らせませんでした。実際には、20分休み中に行いました。20分休みというと、児童の行動も多岐にわたります。教室にいる場合、廊下や階段にいる場合、トイレにいる場合や運動場・体育館にいる場合などなど。それぞれの場所での避難の仕方も様々ですが、大半の子は落ち着いて、安全に行動することができました（一部、突然の放送に驚いて、走っていた子もいたようですが…）。

3学期は不審者侵入を想定した避難訓練を考えています。今後も子どもたちにとって安心・安全な学校づくりに努めてまいりますので、ご理解・ご協力の程よろしくお願ひいたします。